

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第2号

今までありがとうございました！

この度の人事異動により、18名の職員が新しい職場へ異動となりました。15日（火）に行った退任式に9名の方がお越しくださり、子供たちに向けて最後のお話をいただきました。代表の子からは、花束と感謝の手紙をお渡ししました。最後は、先生方に感謝の気持ちを込めて校歌を歌いました。国府小学校に在籍された年数に差はありますが、どの先生にも大変お世話になりました。ありがとうございました。新たな職場でのご活躍を期待しています。



赤木 良行 先生（ご退職）	陶山 晴代 先生（代田小）	岡田 文弘 先生（ご退職）
近藤 賢一 先生（赤坂小）	原田 響子 先生（桜木小）	佐竹 利康 先生（金屋小）
金子 幸平 先生（牧保小）	山口 悟 先生（東部中）	白井 誉也 先生（中部中）
杉山 怜 先生（東部中）	城所 万輝 先生（代田小）	古林 郁子 先生（東部中）
浪崎 紘一 先生（御油小）	伊藤 功 事務長（ご退職）	中西 里香 先生（ご退職）
花園 純菜 先生（ご退職）	田上 香織 さん（三蔵子小）	佐久間加奈 さん（小坂井中）

ようこそ国府小学校へ

16日（水）の3時間目に、新入生歓迎会が行われました。これまでのやり方から少し変えて、ペア学年の6年生のお兄さん、お姉さんが、1年生と一緒に座って各学年の出し物を見ました。少ない練習時間でしたが、どの学年も工夫を凝らした出し物で1年生に歓迎の気持ちを伝えました。1年生の子たちはもちろんのこと、6年生もとてもうれしそうな表情を見せていました。1年生の皆さんが、1日も早く学校生活に慣れるように、どの学年の子もたくさんのお話を聞いてあげてください。よろしくお願いします。



食物アレルギーについて職員が学びました

今年度は4月14日（月）から給食を開始しました（1年生は16日から）。給食開始に向け、8日（火）に、豊橋市民病院小児科 山本 佳菜 先生を講師にお招きし、食物アレルギーについて職員向けの研修会を行いました。山本先生から、「食物アレルギーとは」「アナフィラキシーとは」「緊急時の対応とは」など、講義形式で教えていただきました。その後、緊急時のシミュレーションとして、「エピペン」の打ち方について実技を交えて教えていただきました。子供たちが楽しみにしている給食の時間が、安全・安心な時間となるよう十分に配慮しながら進めてまいります。ご心配な点がございましたら、学級担任又は養護教諭にご相談ください。

